
Der Bürgermeister weist auf die Berichterstattungen der letzten Tage bezüglich des 
Parteiausschlusses von Herrn Tobias Ronsdorf hin und möchte nun wissen, ob die Fraktion 
proNRW noch besteht.  
 
Herr Udo Schäfer erklärt, dass die Fraktion weiterhin besteht, da noch ein Urteil des 
Schiedsgerichtes aussteht.    
 


